



Causa estragos tormenta *Dalila* en Guerrero y Chiapas

Autoridades reportan las principales afectaciones en Acapulco; en Tapachula, una persona es succionada por una coladera

**ARTURO DE DIOS PALMA,
FREDY MARTÍN PÉREZ
Y MARÍA DE JESÚS PETERS**

Corresponsales

—estados@eluniversal.com.mx

El paso de la tormenta tropical *Dalila* frente a costas del Pacífico dejó afectaciones principalmente en Chiapas y Guerrero, donde se reporta una persona desaparecida y diversos daños materiales.

De acuerdo con el reporte del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), la tormenta tropical *Dalila* se desplazará este domingo hacia el oeste-noroeste, alejándose gradualmente de costas mexicanas, pero su amplia circulación ocasionará lluvias fuertes a puntuales muy fuertes en Colima y Michoacán, siendo intensas en Nayarit y Jalisco, además de vientos fuertes con rachas de 40 a 60 km/h.

En Guerrero se reportaron inundaciones, derrumbes, cortes carreteros, colapso de techos, caídas de árboles, el hundimiento de embarcaciones, cortes de energía eléctrica y familias albergadas, por los efectos de *Dalila*, en por lo menos seis municipios, informó la Secretaría de Protección Civil del estado.

La dependencia informó que la tormenta tropical provocó lluvias, vientos y oleajes intensos en gran parte del estado, siendo Acapulco donde se presentaron la mayoría de los daños, donde se registraron por lo menos cuatro derrumbes en la avenida Escénica y uno más en el libramiento de Metlapil.

LLUVIAS CONTINÚAN

La tormenta tropical *Dalila* se aleja de costas mexicanas, dice SMN.

37

PERSONAS

fueron trasladadas a un refugio temporal en el municipio de Coyuca de Benítez.

4

DERRUMBES

se registraron en la avenida Escénica de Acapulco, por las lluvias.

En este puerto, los vientos levantaron parte del techo de lámina del auditorio en las instalaciones del DIF municipal, ubicado en la colonia Hogar Moderno, pero la mayoría de las afectaciones se registraron en la zona Diamante, donde varias unidades habitacionales se inundaron.

Además, la Capitanía de Puerto reportó el hundimiento de tres embarcaciones en las playas de Tlacoapanocha y Dominguillo, en la zona tradicional del puerto.

En el municipio de Coyuca de Benítez, en la Costa Grande, 37 personas fueron trasladadas a un refugio temporal por estar habitando cerca del cauce del río.

En la sierra de Atoyac, también en la Costa Grande, se reportaron cor-

tes carreteros, así como caídas de árboles en comunidades de El Paraíso, San Vicente y Río Santiago.

En municipios de Técpan, Iguala, Huitzico, en la zona de Tierra Caliente, también se reportaron daños como inundaciones, cortes carreteros y de energía eléctrica, caída de árboles y techos, derrumbes.

Desaparece colombiano

En Chiapas, también hubo reporte de vehículos arrastrados, apagones, caída de árboles, encharcamientos y ríos a su máxima capacidad, además de una persona desaparecida en la región Soconusco.

En la colonia Cafetales de Tapachula, un migrante de origen colombiano identificado como Steven, de 31 años de edad, fue succionado por una alcantarilla luego de retirar una bolsa con basura que generaba taponamiento, por lo que se montó un operativo de búsqueda con voluntarios, amigos y conocidos, además de la policía local y elementos de Protección Civil.

El río Texcuyupán, que proviene del norte y que a su paso recibe descargas de aguas residuales de miles de hogares, se encontraba a su máxima capacidad.

El ayuntamiento de Tapachula informó que varios árboles cayeron en la parte norte de la ciudad. En tanto, la agencia de vehículos Nissan resultó con inundaciones en el patio del estacionamiento, donde permanecían varios vehículos, pero se desconoce la cantidad de automóviles afectados. ●